

Aktuelles

drucken 

14.03.2007 Neuer Vorstand gewählt



[Amtsübergabe: Martina K. Schneiders empfing als Dank der Vereinsmitglieder u. a. einen großen Blumenkorb aus den Händen des neuen VDJ-Vorsitzenden Christof Rose - Foto: Roland Scheidemann](#)

Rose folgt Schneiders - Verein Düsseldorfer Journalisten (VDJ) mit neuem Vorstand

Die scheidende Ortsvorsitzende Martina K. Schneiders erhielt nach ihrem fast zehnjährigen Vorstandsvorsitz neben vielen verbalen Blumensträußen auch einen echten bepflanzten Korb. Ihr folgt eine männliche Rose auf den Posten – der bisherige Vorstands-Beisitzer Christof Rose.

Mit dem angekündigten Personalwechsel stand bei der Jahresmitgliederversammlung des zweitgrößten DJV-Ortsvereins in NRW ein spannender Tagesordnungspunkt an. Zunächst blickte die noch amtierende Vorstandsvorsitzende Schneiders auf ein durchwachses Vereinsjahr zurück.

Der plötzliche Tod des langjährigen Schatzmeisters Heribert Pilous im Herbst habe ein großes organisatorisches Loch hinterlassen. Vorstandskollegin Ulla Posny habe sich dankenswerterweise rasch in die Aufgabe eingearbeitet und führe die Buchhaltung des Vereins nun weiter.

Außerdem verschärften sich die Auseinandersetzungen der Journalisten mit immer renditeorientierteren Verlegern. Arbeits- und Honorarbedingungen für Freie würden unerträglich, resümierte die Ortsvereins-Chefin. Auch deshalb sei die Zahl der Mitglieder im VDJ innerhalb eines Jahres um 70 auf 904 Mitglieder gesunken.

Einen Lichtblick biete hingegen die Arbeit des Düsseldorfer Ortsvereins. Mit den ‚Jours Fixes‘, den monatlichen Stammtischen, dem Weihnachtsbaumschlagen und einem immer häufiger genutzten Internet-Auftritt habe man zunehmend auch junge Journalisten erreicht. Die kommissarische Schatzmeisterin Posny präsentierte zudem eine tadellos geführte Vereinskasse, die inzwischen ein gutes finanzielles Polster aufweist.

Der Vorstand wurde von den 31 anwesenden Mitgliedern ohne Gegenstimme entlastet und trat ordnungsgemäß zurück für Neuwahlen. Dabei gab es breiter Zustimmung für alle Kandidaten.

Christof Rose, Pressesprecher bei der NRW-Architektenkammer, ist nun neuer Vorsitzender des VDJ. Als sein Stellvertreter wurde Frank Grünberg in seinem Amt bestätigt. Schatzmeisterin wird künftig Ulla Posny sein, Schriftführer bleibt im 14. Jahr Roland Scheidemann. In die Riege der Beisitzer rücken

neben Thorsten Jakob zwei neue Gesichter: Editha Rebbert, freie Journalistin, und Jürgen Reker, Redakteur bei BILD.

Der neue Vorstand kündigte ein noch aktiveres Vereinsleben, eine verstärkte Mitgliederwerbung sowie weiterhin intensive Mitwirkung auf DJV-Landesebene an.

Zu den Personen:

Martina K.Schneiders hat den Verein Düsseldorfer Journalisten seit Herbst 1997 als Vorsitzende geleitet. Die bei Kollegen als durchsetzungsfähig geltende freie Journalistin hat sehr viel Zeit für die ehrenamtliche Gewerkschaftsarbeit aufgewendet. Sie bleibt dem DJV als Vorsitzende des Landesfachausschusses „Freie“ und als Mitglied im VDJ erhalten.

Christof Rose engagiert sich seit 1998 im VDJ. Er hat Journalistik in Dortmund studiert, ein Volontariat beim WDR gemacht, bei der Bierschen Zeitung und bei SAT 1 gearbeitet, im Raum Bochum-Dortmund eine Obdachlosenzeitung mit aufgebaut. Nach einem Gastspiel als Nachrichtenredakteur bei Radio Salü in Saarbrücken wechselte in die Pressestelle der Architektenkammer NRW in Düsseldorf, die er leitet. Der 39-jährige ist Vater von zwei Kindern und seit fünf Jahren im Vorstand des VDJ aktiv. Seine Leidenschaft im Ortsverein gilt der Organisation der ‚Jours fixes‘ und der Gestaltung des Internetauftritts.

Andreas Vollmert

[weitere Meldungen](#)